

Intensifica Estados Unidos injerencia en el proceso de cambios en Bolivia



La Paz, 9 abr (RHC) Estados Unidos intensifica su injerencia en el proceso de cambios que vive Bolivia, con encuentros de funcionarios de la embajada norteamericana en el país sudamericano con líderes de la oposición.

Según trascendió en La Paz, el asesor de prensa y medios de comunicación de la embajada estadounidense, Erik Foronda, se reunió con el dirigente de la Unidad Nacional, Samuel Doria Medina, junto a otros políticos opositores, en el contexto de un evento denominado "Veintiuno de febrero Evaluación y Perspectivas de la Victoria del No".

En el evento auspiciado por la Fundación Vicente Pazos Kanki participó también el operador de redes sociales de la campaña del No en el reciente referendo sobre reforma constitucional, José Manuel Ormachea, entre otros representantes de la derecha.

La pasada semana, el presidente boliviano Evo Morales denunció el envío de Estados Unidos al país andino de 12 expertos en redes sociales para promover en las plataformas digitales la campaña en su contra y sabotear el pasado referendo.

En tal sentido, explicó Evo Morales que se trató de ciudadanos norteamericanos, colombianos y costarricenses, que ingresaron a Bolivia por tierra para evitar ser controlados por migración.

Se valoró también la aprobación paraguaya al ingreso de Bolivia al Mercado Común del Sur (Mercosur), destacada por medios de prensa, que valoran el hecho como un respaldo del gobierno de Horacio Cartes al de su homólogo Evo Morales.

Hasta el momento, la nación andina era socio del bloque, pero no miembro de pleno derecho; ahora solo resta que el Congreso brasileño asuma similar postura, tras considerar el protocolo de adhesión por el que las autoridades nacionales abogan desde hace años.

La víspera, la Cámara de Senadores de Paraguay avaló en sesión ordinaria, y sin oposición, el ingreso de Bolivia al bloque comercial como socio pleno. Ahora, el protocolo pasa a consideración de la Cámara de Diputados, destaca la agencia de noticias ABI.

El titular de la Comisión de Asuntos Constitucionales, Fernando Lugo (del Frente Guasu), manifestó que el ingreso de la nación andina permitirá consolidar la integración entre los países sudamericanos y de otras zonas económicas.

A criterio de Lugo, ello favorecerá el enfrentamiento a la pobreza y la exclusión social, basado en la complementación, la solidaridad, la cooperación y la búsqueda de solución de asimetrías, precisa el reporte.

Por su parte, la televisora Bolivia TV destacó que el senador del Partido Colorado, Víctor Bogado, en representación de la Comisión de Relaciones Exteriores, manifestó que la aprobación del protocolo permitirá a La Paz incorporarse como el sexto socio pleno de Mercosur.

Los Parlamentos de Argentina, Uruguay, Bolivia y Venezuela ya aprobaron el documento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89976-intensifica-estados-unidos-injerencia-en-el-proceso-de-cambios-en-bolivia>



Radio Habana Cuba